
Registre des procès-verbal du conseil d’établissement 
de l’école Notre-Dame de Sainte-Christine 

 

- 1 - 

Président 

 

 
Direction 
 

Procès-verbal de la séance ordinaire du 
 conseil d’établissement de l’école Notre-Dame,  

tenue le mardi 20 avril 2021 par TEAMS  
 

 

Étaient présents : 
Mme Marie-Ève Desgranges, présidente et membre parent 
M. Martial Bouchard, substitut au comité de parents et membre parent 
Mme Tania Lachapelle, déléguée au comité de parents membre parent  
Mme Jessie Favreau, membre parent 
Mme Catherine Provost, représentant du personnel enseignant 
Mme Annie Lussier, représentant du service de garde 
 
M. Stefan Bourassa, directeur 
 
Étaient absents : 
Mme Marie-Pier Dupuis, représentante du personnel enseignant 
 

 
1. Consultation du quorum et ouverture de la séance 

Il y a quorum et l’assemblée ouvre à 19h00. 
 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Mme Marie-Eve Desgranges fait la lecture de l’ordre du jour. 

 
Mme Annie Lussier propose et il est unanimement résolu d’approuver 
l’ordre du jour. 

 
3. Adoption du procès-verbal de la séance du 23 février 

Mme Marie-Eve Desgranges présente le procès-verbal de février. 
 

M. Martial Bouchard propose et il est unanimement résolu d’approuver le 
procès-verbal du 23 février 2021. 

  
4. Parole au public 

Pas de public 
 
ADOPTION : 
 

5. Horaire de l’école 2021-2022 
M. Stefan Bourassa présente le document sur l’horaire de l’école. 
L’horaire est le même que celui de cette année.  
 
Mme Marie-Eve Desgranges propose et il est unanimement résolu 
d’approuver l’horaire de l’école pour l’année 2021-2022. 
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6. Date des étapes 2021-2022 

M. Stefan Bourassa présente les dates des étapes à l’aide du document. 
En considérant que l’année prochaine soit « normale », il y aurait donc 3 
étapes.    

 
Mme. Catherine Provost propose et il est unanimement résolu d’approuver 
les dates des étapes pour 2021-2022 
 

7. Répartition des matières 2021-2022 
M. Stefan Bourassa présente et explique le document envoyé.  
 
Mme. Tania Lachapelle propose et il est unanimement résolu d’approuver 
la répartition des matières pour 2021-2022 
 

8. Sondage auprès des élèves 
Le conseil d’établissement choisit la question suivante : Qu’est-ce que tu 
aimerais avoir comme jeu sur la cour ? 
Mme Marie-Eve Desgranges va rédiger le sondage. 
 
Approuvé à l’unanimité. 
 

9. SDG 
9.1. Tarification 

M. Stefan Bourassa nous explique que le SDG doit couvrir ses frais. 
Le SDG de l’école est déficitaire. Pour diminuer les frais, nous 
pouvons, par exemple, réduire les heures d’ouverture (6h30-17h30; 
7h00-17h00), charger aux parents d’élèves qui arrivent avant 7h30 et 
augmenter la tarification du diner.  
 
Le CÉ est en accord avec les paramètres proposés. M. Stefan 
Bourassa nous enverra le document lorsque le budget sera fait et la 
tarification soit déterminée.   
 
 

9.2. Journées pédagogiques 2021-2022 
Il n’y aura pas d’entrée, ni sortie. Mme Annie nous présente les 
thèmes de l’année.  
 

Mme. Marie-Ève Desgranges propose et il est unanimement résolu 
d’approuver les thèmes de l’année 2021-2022 
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9.3. Guide de fonctionnement 2021-2022 
Mme. Annie Lussier nous présente et fait la lecture du nouveau guide 
de fonctionnement. Le SDG aura un nouveau nom. Les élèves sont 
invités à faire des suggestions. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 
  

INFORMATION : 
 

10. COVID 
Nous avons fermé notre premier groupe la semaine dernière. Les élèves 
reviendront la semaine prochaine. Aucun autre cas déclaré !  

 
11. Formation obligatoire pour les membres du CÉ 

M. Stefan Bourassa nous invite à regarder les capsules (nouvelles et 
anciennes) 
 
 (québec.ca conseil d’établissement)  
 

12. Vie de l’école : en classe, SDG 
Yoga  
Midi cabane à sucre 
Avril : le mois des métiers 
Mai : bien dans sa peau (estime de soi, …) 
Grève à venir (mardi prochain) : L’avant-midi se déroule normalement. Les 
autobus rapporteront les élèves sur l’heure du diner. Les parents sont 
aussi invités à venir chercher leurs enfants.  

 
13. Parole au représentant au comité de parent 

Mme Tania était absente à la rencontre. M. Martial Bouchard n’a pu 
rejoindre la rencontre; problèmes techniques.  
 

14. Correspondance 
Rien  
 

15. Varia 
Rien  
 

16. Levée de la séance 
Levée de l’assemblée à 20h25. 
Mme Catherine Provost propose et il est unanimement résolu d’approuver 
la levée de la séance. 
 
 

_________________________________      _________________________  
Mme Marie-Ève Desgranges, présidente      M. Stefan Bourassa, directeur 
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